

CONCOURS

## Fruits, légumes et lauréats

La remise des prix du concours « Un fruit, un légume, une saison », la semaine dernière à Colmar, a été l'occasion de faire l'éloge de la filière courte.

Le président du conseil général du Haut-Rhin (CG 68) Charles Buttner a présidé la remise des prix du 4<sup>e</sup> concours organisé en partenariat avec l'interprofession fruits et légumes d'Alsace que préside Pierre Lamert, et parrainé par Olivier Nasti, chef étoilé du Chambard à Kaysersberg. Le jury avait à départager quatre chefs qui avaient élaboré un plat à base de choucroute à l'occasion de la Semaine du goût à la mi-octobre, et n'excédant pas 2€, cantine scolaire oblige. **Le palmarès** : 1. Bruno Haus, cuisinier du collège Nonnenbruch de Lutterbach ; 2. Léon Henri, du collège Albert Schweitzer de Kaysersberg ; 3. (ex aequo) Elton Edwin, du collège François Villon, et Christophe Bernonville, du collège Ro-



Lauréats, organisateurs et partenaires. Photo L'Alsace/Jean-Louis Lichtenauer

bert-Schumann de Volgelsheim.

En parallèle était aussi organisé un concours pour les collégiens de 5<sup>e</sup>. Deux classes tirées au sort parmi les bonnes réponses à un questionnaire auront ainsi le droit de visiter un

verger. Il s'agit de la 5<sup>e</sup> B du collège des Missions catholiques, à Blotzheim, et de la 5<sup>e</sup> D du collège Charles-Walch, à Thann. Enfin, des paniers de fruits ont récompensé 20 membres du personnel du CG 68, lauréats du concours « Passerelle ».